3 Piéces

83 m?

Réf. 85315518
1 990 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé au coeur de la prestigieuse résidence Le Gray d'Albion, entre la
rue d'Antibes et La Croisette, notre agence vous propose cet élégant
appartement de standing, entierement rénové, au 5eme étage.Ce bien
d'exception se compose d'un vaste séjour avec coin nuit, cuisine

américaine entierement équipée, d'une chambre de maitre avec

L

dressing et salle de douches complete, ainsi que d'une deuxieme

chambre avec sa propre salle de douches. Une troisieme salle de
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douches avec toilettes se trouve a lI'entrée pour un confort

optimal.Toutes les pieces s'ouvrent sur une grande terrasse de 28 m2,

offrant ...

Located in the prestigious Le Gray d'Albion residence, ideally situated between Rue
d'Antibes and La Croisette, our agency is pleased to offer this elegant, fully
renovated apartment on the 5th floor. This exceptional property features a spacious
living room with sleeping area, fully equipped open kitchen, a master bedroom with
a dressing room and en-suite bathroom, and a second bedroom with its own
shower room. Additionally, there is a third shower room with a toilet at the entrance
for added convenience.All rooms open onto a large 28 sgm terrace, providing
stunning views of the sea and the ...
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